

Nachruf

Der Gesangverein „Concordia Pfedelbach“ trauert um

Herbert Rintschenk

Er leitete den gemischten Chor 18 Jahre lang und wurde zum Ehrendirigenten ernannt. Mit seiner tiefen wohlklingenden Bass-Stimme bereicherte er die Auftritte des gemischten Chores.

In dankbarer Erinnerung an die gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Unsere Anteilnahme gilt seiner Lebensgefährtin Hannelore und seinen Familienangehörigen.

Gesangverein „Concordia Pfedelbach“